

## Le canton de Pernes-les-Fontaines à l'honneur

Dominique Santoni, Présidente du Conseil départemental de Vaucluse, poursuit sa tournée des cantons vauclusiens. Elle était ce vendredi dans celui de Pernes-les-Fontaines. L'occasion d'une séance de travail avec les maires du territoire tout en présentant deux aménagements structurants : l'antenne d'un EDeS à Sault et l'extension de la Via Venaissia entre Pernes et Velleron.

Publié le 30 septembre 2022

La journée de travail a débuté par une table-ronde avec les maires du canton afin d'échanger sur les projets que les élus souhaitent développer dans leur commune, en présence des Conseillers départementaux Max Raspail et Myriam Silem.



Dominique Santoni aux côtés de Max Raspail, conseiller départemental du canton de Pernes-les-Fontaines. Photo : R Cintas-Flores

### Une nouvelle antenne d'un EDeS à Sault

Autre temps fort de cette journée, la visite de la nouvelle antenne de l'Espace Départemental des Solidarités (EDeS) d'Apt, à Sault. Un équipement flambant neuf de 200m<sup>2</sup>, revêtu d'un bardage mixte (métal/bois), qui vient d'ouvrir aux Vauclusiens. Coût de l'opération : 700 000 €, financée par le Département de Vaucluse avec une participation de l'Etat à hauteur de 195 852 €, au titre de la Dotation de Soutien à l'Investissement Départemental 2020.

L'ancienne antenne, située dans l'Immeuble Guende (ancienne Maison du Département), ne permettait pas de répondre aux obligations réglementaires d'accessibilité mais aussi à la demande sociale croissante sur le territoire. Le Département a donc choisi de construire ce bâtiment à proximité du Centre Hospitalier.

Sont proposés sur place : une information et un accueil immédiat assurés par l'agent d'accueil, une aide à l'accès aux droits ainsi qu'un soutien et un accompagnement. Les nouveaux locaux accueillent des permanences de travailleurs sociaux, d'une psychologue, d'un assistant en démarches administratives et numériques (ADAN) et des partenaires extérieurs, des consultations de Protection Maternelle et Infantile (PMI), ainsi que des actions collectives d'information des usagers.



La visite de l'antenne de Sault s'est déroulée en présence de Suzanne Bouchet, vice-présidente en charge de l'Enfance, Solidarités et Handicap, et de Myriam Silem, conseillère départementale du canton de Pernes-les-Fontaines. Photo : R Cintas-Flores



### **Antenne de Sault**

Ouverture au public : les lundis, mercredis et jeudis, de 8h30 à 12h  
et de 13h30 à 17h.

2, rue du l'Hôpital à Sault.

## **Via Venaissia : la véloroute s'agrandit...**

Cette journée de travail a aussi permis de faire le point sur les aménagements réalisés par le Département sur la véloroute de la Via Venaissia. Cyclistes et piétons ont d'ores et déjà la possibilité de circuler sur la nouvelle portion (4 km) reliant Pernes-les-Fontaines à Velleron, aménagée sur l'ancienne voie ferrée du Comtat Venaissin.

Au début de l'année prochaine, à l'issue des travaux en cours, il sera aussi possible de pédaler en toute sécurité sur la portion comprise entre Pernes (route d'Avignon) et Carpentras, d'une longueur de 6 km. Coût prévisionnel des travaux : 2,8 M€ financés par l'Union Européenne, la Région Sud Provence-Alpes-Côte d'Azur, et le Département de Vaucluse.

Plus au Nord, les travaux de la section Orange-Jonquières (6km) viennent d'être lancés. Ils devraient être achevés à la fin de l'année. Coût prévisionnel : 3 445 000 € financés par l'Union Européenne (FEDER) au titre de l'initiative « REACT EU », l'Etat (DREAL PACA) et le Département de Vaucluse.



Il sera alors possible de relier Orange à Velleron, sur un itinéraire total de 31 km, en toute sécurité.

Restera à réaliser la section Velleron/l'Isle-sur-la-Sorgue/Robion qui permettra le raccordement avec la véloroute du Calavon - La Méditerranée à vélo.





*La Présidente Dominique Santoni a rencontré les maires du territoire. Photo : R Cintas-Flores*



**DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE**

Rue Viala - CS 60516  
84909 Avignon Cedex 09